

SAMEDI 05 ET  
DIMANCHE 06 OCTOBRE  
PARISLONGCHAMP

FRANCE GALOP  
**LIVE**

# QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

Plus qu'une course, une sensation



Communiqué

Le mardi 27 août 2024

## Arrivée à Chantilly de Shin Emperor, le cheval japonais attendu au départ du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe

**SHIN EMPEROR, JAPONAIS DE COEUR, FRANÇAIS DE  
NAISSANCE**



Après un long voyage en avion depuis le Japon en compagnie de son garçon de voyage, le poulain japonais Shin Emperor est arrivé à Chantilly ce mardi 27 août ! Le champion retrouve son pays de naissance dans l'espoir d'offrir un premier succès au pays du Soleil Levant dans le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (Groupe 1) qui se disputera le dimanche 6 octobre 2024 à l'Hippodrome ParisLongchamp.

C'est sur le centre d'entraînement de Chantilly, géré par France Galop, qu'il se préparera pour le Qatar Prix l'Arc de Triomphe.

**VIDÉO France Galop :**

**L'arrivée en images du champion japonais à Chantilly : [ICI](#)**

## **Le frère de Sottsass, le gagnant du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe 2020**

Le dimanche 14 août 2022, peu après avoir signé le bon à 2,1 M€ à la vente Arqana pour un propre frère de Sottsass, vainqueur de l'Arc 2020, Yoshito Yahagi, son entraîneur, avait annoncé son objectif : remporter le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (Groupe 1) avec ce yearling comme l'avait fait deux ans plus tôt le frère de ce cheval, tous deux nés à l'Ecurie des Monceaux, en Normandie.

L'entraîneur japonais n'est pas homme à faire pareille déclaration à la légère. Le premier dimanche d'octobre prochain, Shin Emperor a fait le voyage pour s'aligner au départ de la course phare du galop mondial. Pour l'instant, le poulain nippon est un peu en retard vis-à-vis de son glorieux aîné, Sottsass, qui avait déjà remporté le Prix du Jockey Club (Groupe 1) à 3 ans.

Impressionnant lauréat lors de ses débuts en novembre 2023, Shin Emperor a remporté les Kyoto Nisai Stakes (Gr3) trois semaines plus tard avant de prendre le départ - en position de favori - des Hopeful Stakes, ultime dernier Groupe 1 de la saison pour les 2ans au Japon.

Mais ce jour-là, il est tombé sur un os : la pouliche Regaleira. Cette saison, après une course de rentrée nécessaire, Shin Emperor a joué de malchance dans la première étape de la triple couronne japonaise, le Satsuki Sho (Groupe 1). Il s'est ensuite classé troisième du Derby Japonais (Groupe 1).

## **L'entraîneur japonais Yoshito Yahagi, amateur de défis internationaux**

L'entraîneur Yoshito Yahagi est le plus grand voyageur parmi les entraîneurs japonais de premier plan. Ce professionnel a remporté à l'étranger la Saudi Cup (Groupe 1) en Arabie Saoudite, la course la plus richement dotée au monde. Mais également deux épreuves de la Breeders' Cup (Groupe 1) aux Etats-Unis, la Hong Kong Cup (Groupe 1) en Asie, le Dubaï Turf (Groupe 1) aux Emirats Arabes Unis ou encore le Cox Plate (Groupe 1), l'épreuve plus importante du calendrier de sélection en Australie.

## **Un nouveau propriétaire avec des ambitions fortes**

Le propriétaire du poulain, Susumu Fujita, 51 ans, figure dans la liste des cinquante hommes les plus riches du Japon mais il n'est arrivé dans le milieu hippique que récemment. En 2022, sans compter les chevaux adjugés à ses entraîneurs, il avait acheté aux ventes pas moins de 19 yearlings et foals pour plus de 17 M€ ! Comme son entraîneur et tous les Japonais, Susumu Fujita a le même rêve : remporter le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (Groupe 1) et faire mieux ses prédécesseurs, El Condor Pasa ou encore Orfèvre... des champions battus dans ce sommet du galop international.



### **Contacts presse France Galop :**

**Hélène Dupuy** - Tel : 06 30 41 85 89

**Mail** : [hdupuy@france-galop.com](mailto:hdupuy@france-galop.com)

**Julien Dewaele**

**Mail** : [jdewaele@france-galop.com](mailto:jdewaele@france-galop.com)